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Einreicher:
Stadtverordneter Jäkel, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Baumpflanzungen in der Friedrich-Engels-Straße

Erstellungsdatum 18.09.2020
Eingang 502:

Datum der Sitzung: 04.11.2020

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Auf Beschluß der StVV wurde die Pflanzung fehlender Straßenbäume in der Friedrich-Engels-Straße 
bereits für dieses Jahr bestätigt. Noch sind die Bäume nicht gepflanzt. Hinweis: Es geht um den Ersatz 
fehlender Bäume außerhalb des Bereiches der geplanten RAW-Großbaustelle.

Ich frage den Oberbürgermeister: 

Wie viele fehlende Straßenbäume werden in diesem Jahr in der Herbstpflanzperiode in der Friedrich-
Engels-Straße neu gepflanzt?

     gez. Ralf Jäkel
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